



En la inauguración del XII Foro Hosteltur 'La nueva economía del Turismo'

Chaguaceda señala que las administraciones en turismo "deben fijar reglas de juego para evitar que valga todo"

- "Somos un gran centro turístico mundial y debemos pensar en un destino global capaz de atraer turistas a nuestro país", ha señalado en su intervención

**18 de mayo de 2016.**- El director general de Turismo de la Comunidad de Madrid, Carlos Chaguaceda, ha expresado hoy el compromiso del Gobierno regional por atraer un flujo turístico de calidad que haga de Madrid la puerta de entrada a España y ha incidido en el papel que deben jugar las administraciones "para no estorbar y para hacer algo muy importante, que es fijar las reglas".

Chaguaceda ha inaugurado el XII Foro Hosteltur y ha señalado que, aunque el sector del turismo vive un buen momento, es necesario fijar unas normas que permitan la convivencia entre lo tradicional y lo nuevo. "Tiene que convivir la libertad que pedimos los ciudadanos con la exigencia de las administraciones de que haya garantía y protección, que no valga todo", ha aseverado.

En este sentido, ha incidido en la importancia que tiene el turismo para la economía, pues "turismo y economía son sinónimos, porque donde se genera actividad turística hay riqueza y la renta se distribuye", y ha añadido que en zonas que están sufriendo problemas de despoblación estos podrían mejorarse con un desarrollo inteligente del sector turístico.

Finalmente, Chaguaceda ha subrayado que España "es un gran centro turístico mundial, dividido en plantas (regiones) y peleamos porque lleguen a un territorio, pero si no vienen a nuestro gran centro no haremos nada, así que debemos pensar en un destino global y hacer que los turistas vengan a nuestro país porque la suma de las partes es mayor que la suma de cada una de las partes".